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東京愛宕ロータリークラブ

会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし2015年2月17日（火）

今年度第29回（通算65回）例会

本日のプログラム

東京愛宕ロータリークラブ
「奉仕についてのディスカッション」

■２月のお誕生日 石渡さん、佐藤ますみさん

おめでとうございます。

■GG事業 Seattle Peacemaking Circleについて

尾関桂子 様

移民難民をどうやって支援するか、大きく2つの方法があ

ります。1つは技術や物資を支援する、もう１つは実際に

精神的・感情的な部分のサポートを支援するとあります。

今回、Peacemaking Circleは実際キャパシティを上げる、

本人が力を付けてその方たちがコミュニティに属し、社

会で活躍できるようにするというプログラムになってい

ます。もちろん物資の支援も必要ですが、今までロータ

リーでも物資の支援はされていますので、せっかく若い

クラブである愛宕RCには、新しいことにチャレンジして

ほしいという、私の願いもあります。①移民難民の方の

コミュニケーションスキル向上。自分の思っていること

を上手に話す、人の話を聞くことを勉強する→②自分の

抱えている不安・トラウマ・苦しみを表現できるように

なり、お互い共有できるようになると、心も体も軽くな

る→③体内の空間が広く空き、大丈夫かも、希望を持て

るかも、といったキャパシティが広くなる→④問題解決

能力が上がったり、アクションを起こせるようになる、

という流れです。サークルというと仲良しグループの様

に感じるかもしれませんが、後ろにはきっちり理論があ

りますし、スキルも上がります。チームビルディングや

引きこもりの方や、若い方のリーダーシップディベロッ

プメントのためにも使うことができ、応用範囲がありま

す。ご支援宜しくお願いいたします。

■シアトルロータリークラブ訪問

尾関会長、サイ ポール国際奉仕委員長

1月28日、アメリカシアトルRCを訪問したのでご報告い

たします。ちょうどスーパーボウルの時期だったため、皆

さん被り物や仮装をし、まるでハロウィンのようでした。

受付では、メンバーはプレートをスキャンして出席確認を

し、ニコニコやゲスト登録料も全てカードとiPadをタッチ

にて処理していました。この日で350人程の参加者でした。

4月15日出発で皆さんでシアトルへ行きたいと思いますの

で、奮ってご参加ください。



2月・3月のプログラム

●2/24（火）朝例会なし ⇒ 地区大会に振替
○2/24（火）・2/25（水）地区大会＠グランドプリンス新高輪＜該当者のみ＞※欠席者は各自メーキャップをお願いいたします。
○3/3（火）イニシエーションスピーチ：石井知会員（株式会社先進知財総合研究所取締役社長、愛宕RC職業奉仕委員長）
○3/10（火）イニシエーションスピーチ：Paul Tsai会員（フィデリティ投信株式会社調査部長、愛宕RC国際奉仕委員長）
○3/17（火）卓話：西岡慎也様（株式会社ファッションスタイリストジャパン代表取締役）
○3/24（火）卓話：寺田朗子様（国境なき子どもたち会長）
●3/31（火）休会（規定による）＜7：45～8：15 メーキャップ対応あり＞
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◇ニコニコBOX◆ ￥14,000 累計総額 ￥373,480
・本日の鬼頭さんのやっているキセキの名刺をぜひ皆さんに聞いてもらいたいです。鬼頭さん、よろしくお願いします。（柳）・キセ
キノメイシというタイトルにひかれました。ありがとうございます。（尾関）フォーブスでお騒がせしてますのでニコニコ。（佐藤秀樹）

・桂子さん、大志くんおかえりなさい。武士くん、りっちゃんようこそ。今日は長い一日ですね。晴天に恵まれて感謝。よい一日にし
ましょうね！（石渡）・おはようございます。今日もよろしくお願いします。（塩沢）・ポ、ポチ袋忘れました。今日は朝・夜とも頑張りま
しょう。（若山）・本日頑張りましょう！（山田）

「キセキノメイシ」という私が行っているプロジェクトについ
てお話させていただきたいと思っています。本業は経営コンサ
ルタントで、主なクライアントは製造業です。従業員は300名以
下の中小企業メーカーさんの営業のお手伝いをしております。
必要があれば、実績の無い企業でも上場企業の社長宛に手紙を
書かして直接会いに行く、といったことをします。 100件中20
件くらいですが、実際に行うと結構会えるものです。こういう
普通だとあまり見ないお手伝いをさせて頂いております。本日
お話する「キセキノメイシ」は一言で言うと、知的障害のある
お子さんに文字を書いてもらいます。中々味わいのある字を書
いてくれるので、それを使って皆さんの名刺を作る、といった
ことをインターネットからのオーダーを受け行っています。
デザインを紹介いたしますと、真面目、可愛い、芸術的なデ

ザインもあります。更には、イラストを描ける子もいるので、
プラスのオーダーでイラストも描かせていただいています。面
白いのは、想像を超えたイラストを描いてくれるのです。お客
様のオーダーは飛行機でしたが、それに加えてペガサスが描か
れていました。その方は非常に気に入り、実際の名刺で使って
くれています。絵本に出てくるような雰囲気の自動車や、繊細
さを表現した上手なお花だったり様々です。
皆様にお伝えしたいキーワード「No Boarder」でお話をした

いと思います。私が「キセキノメイシ」を始めたきっかけは、
たまたま思いついたことからです。障害のある方、社会支援で
仕事をする機会は増えてきました。しかし、どうしてもその仕
事のほとんどは健常者ができる仕事を分けてもらうパターンが
多く、彼らそのものが持っている力や素晴らしさを生かした取
り組みができないか、そこからきちんとしたお金を頂くことが

◇◆ 出席報告 ◆◇
2015年2月4日 出席状況
（2月3日例会を
ジャパンロータリーデーに振替）

・会員数 25名
・出席者 12名
・ビジター 0名
・ゲスト 0名

修正出席率

84.0%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

16.0%

できないかと思い、たまたま文字を思い立ちました。アイデア
が一番特徴的だとは思っていなく、「価格設定」が他と決定的
に異なる点なのです。普通より安い値段で作りますので、仕事
をください、というスタイルで仕事を受けるより、彼らの力を
生かすことでお金が取れるのではと考えたのです。デザイン料
として20%彼らにフィードバックしていますし、きちんとした
値段で行いたいと思ってインターネット販売ですが、5,000円
でやらせていただいています。そして、それぞれが持つ良いも
のをアピールしていく、視点を変えて世の中で役に立つ価値あ
るものにしていく、これは本業のコンサルティングと同じだと
思っています。
もちろん、この活動で出来ることは限られていますが、少し

ずつ皆が実際の行動に移していくことが大切だと、また彼らが
生きやすい、そして誇りを持って生きる世の中が作れたらと
思っています。まさにロータリアンの方々が様々なことで社会
貢献をされているのは素晴らしい事だと思いますし、是非色々
な形でコラボレーションをし、そういった輪を広げていきたい
と思っています。どうもありがとうございました。

出席率内訳

当日出席数(12)

修正出席数(9)

欠席数(4)
36.0%

48.0%

＜2月10日の卓話＞

ザクセスコンサルティング株式会社

代表取締役、キセキノメイシ運営

鬼頭 秀彰 様


